



CLUB NEWS

2020-2021年度国際ロータリーテーマ
ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック

山形中央ロータリークラブ

新たな試練を機会に、ロータリアンとして創造力と柔軟性で乗り越えよう！

VOL.
1234

2020-2021
MEETING

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形



- | | | |
|----------------|--------------|---|
| ■会長 小林 敏郎 | ■職業奉仕 佐竹 純一 | ■副幹事 佐藤 太 |
| ■会長エレクト 長橋 正人 | ■社会奉仕 小泉 俊哉 | ■会計 深瀬 隆志 |
| ■副会長 石山 徳昭 | ■青少年奉仕 三浦 龍夫 | ■S A A 川合 勝芳 |
| ■直前会長 伊藤 和子 | ■国際奉仕 中川 清美 | 国際ロータリー会長 ホルガー・クナード・イツ |
| ■クラブ管理運営 長谷川 淳 | ■幹事 玉ノ井憲史 | 第2800地区ガバナー 斎藤 栄助(米沢中央)
第5ブロックガバナー補佐 北門 一忠(上山) |

◆日時／2020.9.29 18:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／奉仕の理想

会長挨拶



みなさん、こんばんは。まずは最初に、本日はお客様をご招待しております。山形トヨペットの取締役であります、高橋恭治さんです。当クラブへのご入会のご検討を頂いており、急きよお誘いをしてところです。高橋様、会員の皆さんとご歓談頂き、楽しんで頂ければ幸いです。

まず前回、9月14日の例会、体調不良により欠席致しましたこと、会員の皆様にお詫びを申し上げます。前日より発熱し、無理して行けない状態ではなかったものの、時節柄、皆様方へ大変な迷惑をおかけすることになってはと考え、例会を欠席させて頂いた次第です。今どきはコロナに疑われそうで、具体が悪くても病院へ行きにくさを感じ、毎月お世話になっている主治医に電話で相談をする有り様でした。9月初めの残暑の厳しさがうそのように、すっかり秋めいた気候となりましたので、体調管理にはくれぐれもご留意頂ければ思います。

今日は、今更、当たり前過ぎることではあろうかと思いますが、再確認の意味でクラブ細則等にみる「例会」について振り返りたいと思います。自クラブの例会は毎週火曜日12時30分に開催し、第5週例会は18時30分から開催しております。出席規定として、会員が例会に出席したものとみなされるのは、その例会時間

の少なくとも60%、直接、もしくは電話で、またはオンラインで出席することによります。ですから、通常例会では、12時30分から13時6分までいることで出席と見なされます。また、その出席は、少なくとも年間を通じて60%出席義務があり、同じ年度内に欠席分をマークアップする必要があります。このマークアップの方法には、他のクラブの例会に出席する、クラブ奉仕プロジェクトに参加する、選任された委員会の会合に参加する、地区の大会等会合に出席するなど、一般の会員でもさまざまなマークアップの方法があります。例会出席は、ロータリークラブ正会員の最も基本的な義務と言われています。ご理解の上、ロータリーを通じて、楽しいロータリーライフをエンジョイして頂ければ思います。なお、出席規定の適応免除が承認された場合はその必要はありませんが、この規定の適用は、ロータリー歴が長きに渡る会員であることをご留意頂ければと思います。

来月10月から12月にかけて行事予定が目白押しです。皆様方には予定を調整して頂き、よい多くのご出席をどうかよろしくお願ひ致します。本日のお月見例会、準備をして頂きました親睦委員会の皆様方に感謝を申し上げ、その甲斐があってか普段より多くの会員の皆様方にご出席を頂き、共に楽しい秋の夜の一時をお過ごし頂ければ思います。今日もどうかよろしくお願ひします。ご清聴ありがとうございました。

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	37名	—	27名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				

お月見の会



「ロイヤルバンケット」最後の仕事と
これまでご支援いただいたお礼の挨拶



本日のレセプタントチーム

山形中央ロータリー お月見の会「クイズ問題」

○お月見は、どうしてするようになった？

→お米・野菜がたくさん実ったことを感謝するため

○月見うどんに卵はいくつ入っている？

→ツー(2)「黄身」 うどん = 「2個」

○お月見は、なぜ今(中秋の名月)やるの？

→1年で一番お月さまがきれいだから



○なぜ、お団子をかざるのか？

→お月さまのようなお米団子を作り、お米がとれた感謝をするため

○中秋の名月は「十五夜」と呼ばれることがあるが、もう一つの呼び名はなに？

→芋名月(いもなづき)



○昔は、お団子のかわりに何を供えていたか？

→里芋(月見の時期が里芋の収穫時期にあたるため豊作祝として供えられることが一般的であった)

○ススキをかざる意味は？

→魔除けのため(ススキは神様の拝所と考えられていた。ススキの鋭い切り口は魔除になると考えられており「悪霊や災いなどから収穫物を守り翌年の豊作を願う」という意味が込められている)

クイズ王